



Le Messager Canadien

DU

Sacré-Cœur de Jésus

Vol. V

MONTREAL, JUILLET 1896

No 7

La douceur enseignée par le Cœur de Jésus

(Suite)

III

Il faut former notre cœur sur le Cœur très doux du Sauveur. Allons auprès de Celui qui est la suavité éternelle des anges et des hommes. Il nous apprendra à posséder une véritable douceur. *La douceur doit être indulgente*, et reproduire quelque chose de celle du plus doux des enfants des hommes. Quelle leçon il nous a donnée, lorsqu'il accueillait le disciple traître et parjure par ces paroles de bonté : " Mon ami, à quel dessein êtes-vous venu ? " lorsqu'il corrigeait l'ambition de ses apôtres en lui opposant l'humilité simple et ingénue d'un enfant ? Nous, qui nous sommes rendus coupables en tant de manière vis-à-vis de nos semblables, nous n'avons nul sujet de nous plaindre quand on nous traite avec rigueur. Nous pouvons dire : cela est juste. Que ce souvenir serve à nous porter à l'indulgence. On est moins sévère pour les défauts du prochain, lorsqu'on a soi-même beaucoup à se faire pardonner.

La douceur doit être patiente. La patience est la douceur par rapport aux événements de la vie. Nul mortel, habi-